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Урожай-2014

ДОрОгИе нашИ хлебОрОбы, 
ТрУженИкИ жаТвы-2014! 

 Сердечно поздравляю вас с завершением уборочной 
страды!

В этом году битва за урожай была особенно трудной. 
Таких погодных условий не припомнят даже старожилы, и 
это стало проверкой  вашего профессионализма. Не жаркое 
лето и проливные осенние дожди сказались на созревании 
хлебов и темпах уборочных работ. Зерно с влажностью 
27-30 процентов приходилось убирать в круглосуточном 
режиме и в снег, и в морозы. Важность сложившейся си-
туации понимали все и приложили максимум усилий для 
сохранения урожая, используя  каждый погожий час. 

Но, несмотря на все сложности уборочной кампании, ваш 
труд вознаграждён хорошим урожаем: с площади 53 518 
га собрано 163 199 тонн зерна. Это стало возможным не 
только благодаря технической оснащённости предпри-
ятий, но и героическому труду механизаторов, водителей, 
сотрудников зерносушильных комплексов, специалистов 
и руководителей среднего звена, директоров хозяйств. Как 
говорят в народе – земля щедро дарит свои плоды только 
тем, кто упорно, с любовью на ней трудится, вкладывает в 
землю душу и обильно поливает её своим потом. 

От всего сердца поздравляю работников агропромыш-
ленного комплекса с окончанием сложнейшей уборочной 
кампании 2014 года. Благодарю за высокую степень 
ответственности и трудовой подвиг, за каждый колос 
и каждое зернышко, вложенные в Упоровский каравай. 
Только сильные духом, крепкие верой, щедрые душой 
люди смогли вырастить и собрать хлеб в таких невероят-
ных условиях. Отличного вам всем здоровья, семейного 
счастья, благополучия и достатка в ваших домах! 

леонид СаУкОв, глава района.                                                                     

в сложнейших погодных условиях проходила убор-
ка текущего года. нескончаемые осенние дожди пре-
вратили поля в непроходимые топи, передвигаться 
по которым мощная современная техника могла 
только с превеликим трудом. а тут ещё снег обильно 
завалил посевы зерновых культур. но не уходили с 
поля комбайны, хлеборобы старались, как могли, все 
настраивались только на то, чтобы убрать урожай до 
последнего колоска.

И ведь выстояли люди, одержали убедительную победу! 
К седьмому ноября ушли с полей последние зерноубороч-
ные комбайны, установилась тишина на опустевших нивах.

 По оперативным данным валовой сбор зерновых и 
зернобобовых составил нынче 163 199 тонн. Для срав-
нения скажем, что в минувшем, более благоприятном 
году, было намолочено в бункерном весе только 116 389 
тонн. Урожайность зерновых нынче перевалила за 30 
центнеров с гектара.

Замечательные результаты, хотя получить их было 
очень не просто.

Героев жатвы мы назовём чуть позднее, когда специ-
алисты подведут окончательные итоги, а пока скажем 
огромное спасибо всем участникам уборочной страды. 
Особо следует отметить коллективы механизаторов 
акционерного общества «Нива-Агро» и агрофирмы 
«КРиММ», которые первыми в нашем районе, да и об-
ласти, закончили обмолот зерновых культур, получив 
хорошую урожайность. Старательно в минувшую жатву 
трудились не только комбайнеры, но и мастера-наладчи-
ки, и сутками не уходили с хлебной полосы специалисты, 
и самые вкусные обеды и ужины готовили и доставляли 
механизаторам повара. Словом, настрой на зерновом 
поле был только на победу!

Ударными темпами работали в этих сложных погод-
ных условиях картофелеводы и овощеводы агрофирмы 
«КРиММ». Картофельный гектар дал им по 40 тонн клуб-
ней, капуста порадовала урожаем в 75 тонн с гектара, мор-
ковь дала 62 тонны, свёкла – 52, а лук – 40 тонн с гектара.

Замечательно на полях агрофирмы поработали многие  
и многие комбайнеры. В филиале «Затоболье» отмечают, 
например, Ивана Медведева, Александра Арсеньева, Влади-
мира Викулова и Николая Смагина. А на картофельном поле 
в этом филиале отлично потрудились Сергей Маслов и Вла-
димир Чуркин. Сергей на своём картофелеуборочном ком-
байне накопал 12 565 тонн картофеля, а Владимир – 9 525. 
Показатель Сергея Маслова не будет обойдён вниманием и 
среди картофелеводов области.  В филиале «Упоровский» 
хорошие результаты у механизатора Сергея Шульца.

Вот так закончилась текущая страда, которая войдёт в 
историю, как одна из самых сложнейших.

николай ЗлОбИн.

Полевой сезон завершён

От всего сердца поздравляю вас с праздником!
Предельную самоотдачу и высочайшую квалификацию 

предполагает служба в полиции. От компетентности, 
профессионализма и личного мужества каждого из вас 
зависят защищённость наших сограждан, безопасность 
Тюменской области и всей страны. Вы эффективно бо-
ретесь с криминалом и коррупцией, жёстко противодей-
ствуете экстремизму и терроризму, реализуете комплекс 
важных мероприятий по профилактике правонарушений.

Перед вами стоят серьёзные и ответственные задачи, в 

10 ноября – День сотрудника органов внутренних дел  
Российской Федерации

Уважаемые СОТрУДнИкИ И веТераны ОрганОв внУТреннИх Дел!
успешном решении которых – залог нашего уверенного 
развития, формирования уважительного отношения к 
закону в обществе. 

Убеждён, вы и впредь будете делать всё необходимое 
для надёжной защиты прав земляков, укрепления право-
порядка, а безупречная служба будет способствовать 
дальнейшему росту престижа полиции в регионе.

Искренне желаю счастья, здоровья и благополучия вам 
и вашим семьям!
владимир ЯкУшев, губернатор Тюменской области.                                                    

10 ноября 70 сотрудников упо-
ровского отделения полиции в 
очередной раз отметят профессио-
нальный праздник. 

По привычке многие его продолжают 
называть Днём милиции, и не без осно-
ваний считают общенародным празд-
ником.  Ведь «02» - номер, который 
назубок знает каждый из нас, и даже 
самый большой скептик набирает его в 
трудную минуту с надеждой на помощь. 

Упоровские  полицейские стоят 
на страже порядка целыми семьями, 
династиями. Так, например, выбрали 
службу в местной полиции два бра-
та Григорян и три брата Кравченко 
(один работает в нашем районе). Сын 
начальника отдела полиции Юрия 
Плесовских сейчас учится на 5 курсе 
Омской академии МВД. 

Вот и Оксана Калинина пришла в 
органы правопорядка по стопам отца, 
следователя милиции, а ныне пенсио-
нера Николая Давыдовича Шрайнера. 
С детства она росла, что называется, 
«пацанкой» - никогда не играла в куклы 
или домики, зато мастерски лазала по 
деревьям с соседскими друзьями-маль-
чишками. Уже лет с шести стала инте-
ресоваться работой отца-милиционера. 
Дома он находился мало, хозяйство и 
быт держались на маме. Зато девочка 
частенько бывала у папы на работе, и 
до сих пор с удовольствием вспоминает 
это время. Когда пришла пора выбирать 
профессию, отец высказался категори-
чески против того, чтобы дочь связала 
себя с этой рискованной и тяжёлой 
работой. Но в другой сфере девушка 
себя не мыслила, поэтому практически 
тайком поступила учиться «на юриста» 
в Ялуторовск, и в 2008 году с дипло-
мом пришла в Упоровское отделение 
милиции. Как правило, женщины-по-
лицейские трудятся в менее безопасных 
подразделениях: в кадровой службе, в 
инспекции ПДН... Вряд ли можно на-
звать их работу лёгкой, но применять 
оружие им всё-таки не требуется. А вот 
полицейская стезя Оксаны Калининой 
оказалась совсем не женской – она явля-
ется полицейским-конвоиром: сопрово-
ждает на суд или в СИЗО задержанных 

Сердечно поздравляю вас с профессиональным празд-
ником!

Его история берёт своё начало с 1715 года, когда Пётр I 
создал в России службу охраны общественного порядка и 
назвал её полицией. 10 ноября 1917 года была создана на-
родная милиция. В наше время система внутренних дел 
не раз подвергалась реорганизациям и переименованиям. 
Но неизменной оставалась суть деятельности – защита 
государственных интересов, охрана общественного по-
рядка и права на мирную жизнь.

И сегодня ваша самоотверженная служба – это залог 
общественной стабильности и устойчивого развития на-
шего района, гарантия безопасности, здоровья и покоя 
жителей. В борьбе с преступностью, на страже чести, 
достоинства, защиты граждан проявляются ваши лучшие 

Уважаемые СОТрУДнИкИ И веТераны ОрганОв внУТреннИх Дел!

качества – сила духа и профессионализм, мужество и 
самопожертвование. 

Ваш каждодневный труд – это борьба с криминалом 
и нарушением закона в быту, бескомпромиссное пресе-
чение экономических преступлений и противодействие 
распространению наркотиков, предупреждение детской 
и подростковой преступности и повышение раскрывае-
мости преступлений. 

В этот праздничный день примите слова искренней 
благодарности за честное исполнение служебного 
долга, за понимание важности вашей миссии в борьбе 
с нарушителями закона. Пусть мир, счастье и достаток 
не обходят стороной ваш дом, а благородные дела и по-
ступки помогут жить в мире, согласии и любви.   

леонид СаУкОв, глава района.                                                                       

Счастливая женщина-полицейский

и преступников. И пистолет в кобуре у 
неё самый настоящий… 

Здесь же, бок о бок, работает её су-
пруг Николай Калинин: он полицей-
ский водитель конвойной службы. А 
потому нет между ними семейных 
скандалов и непонимания, неприят-
ных выяснений, почему жена или 
муж больше времени проводит на ра-
боте, чем дома. Сын шестиклассник 
родителей видит нечасто – такая у 
них работа, без графиков и обедов 
по расписанию. «Дома мы, конечно, 
бываем, но чаще молчим, - смеётся 
Калинина, - отдыхаем от работы, 
каждый в своём уголке». Оба любят 
своё дело, несмотря на то, что тяжело 

и морально, и физически. «Не готова 
я поменять службу на другую, более 
спокойную или менее нервную. 
Меня всё устраивает, в том числе 
слаженный мужской коллектив без 
традиционных женских уловок, 
интриг и прочего. Ну, бывает, креп-
кое словечко вставят иногда – я уже 
привыкла, да и редко сейчас такое 
встречается: у нас всё строго», - про-
должает Оксана. 

И на вопрос о профессиональном и 
семейном счастье – ни тени сомнения, 
ни секунды на размышление: «Да, я 
счастливый человек, очень». 

Татьяна анЦИПрОва.
Фото автора.

Дорогие читатели, напоминаем вам, что про-
должается подписка на газету «Знамя правды» 
на первое полугодие 2015 года.

В почтовых отделениях вы можете оформить 
комплект на 6 месяцев стоимостью 419 руб. 64 
коп.; на три месяца – 209 руб. 82 коп.; или на 1 
месяц – 69 руб. 94 коп. Подписной индекс: 54355.

По-прежнему можно оформить и редакцион-
ную подписку, при условии, что вы сами будете 
забирать свежие номера в редакции. Цена на 
«Знамёнку» в этом случае составит: на 6 меся-
цев – 253 руб., на 3 месяца – 126 руб. 50 коп., на 
1 месяц – 42 руб. 17 коп.

Оставайтесь с нами!
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Дела депутатские

 Визит народного из-
бранника был расписан по 
минутам. Вначале Влади-
мир Васильевич встретил-
ся с главой района Леони-
дом Сауковым. Во время 
беседы первый руково-
дитель проинформировал 
гостя о том, как скла-
дывается обстановка в 
сельском хозяйстве, ЖКХ. 
Обсуждались проблемы 
и вопросы, связанные 
с работой ПВР (пункта 
временного размещения 
граждан Украины).

После посещения не-
давно открывшегося су-
ерского придорожного 
кафе «Альбион», сервис 
которого, кстати сказать, 
депутату очень понравил-
ся, он отправился в ООО 
«Коркинское». 

Какова же была цель 
этой поездки? Как сказал 
сам В.В. Завьялов, посмо-
треть, как убирается хлеб 
в зимних условиях. И спе-
циально попросил, чтобы 
его свозили в хозяйство, 
которое сегодня нахо-
дится не в передовиках, 
узнать, как оно работает 
в создавшейся трудной 
ситуации. Сопровождал в 
этой поездке парламента-
рия Тюменской областной 
Думы заместитель главы, 
председатель комитета по 
развитию АПК Виктор 
Полков.

По пути было решено 
заехать в Скородум, чтобы 
воочию увидеть и прокон-
тролировать, как были ис-
пользованы деньги, выде-
ленные на реконструкцию 
детского сада, в котором с 
этого года разместилась и 
начальная школа. Напом-
ним, нынче из-за аварий-
ного состояния старого 
здания девятилетку за-
крыли. Старшеклассников 
сейчас возят на занятия 
в Буньковскую школу, а 
младшие ребята учатся 
в помещениях детсада, 
ставших после ремонта 
классами.

Экскурсию по школе-
саду провели глава Ско-
родумского сельского 
поселения Виктор Гопп 
и директор учебного за-
ведения Сергей Зятьков. 
Они рассказали, что во 
время капитального ре-
монта были заменены 
кровля, система отопле-
ния, инженерные сети, за-
куплено новое кухонное 

оборудование, во дворе 
заасфальтирована дорож-
ка, сооружена детская 
площадка. Результатом 
депутат остался доволен. 

Заглянул он и в группу 
детского сада. У малышей 
в это время как раз был 
сон-час. Побеседовав с 
воспитателями и заведу-
ющим детским учрежде-
нием Надеждой Сырни-
ковой, Владимир Васи-
льевич выяснил, что им 
не хватает методических 
пособий. Депутат обе-
щал решить этот вопрос, 
а также посодействовать 
в приобретении новой 
школьной мебели.

Прибыв  в  Коркино , 
Владимир Васильевич 
вначале побеседовал с 
руководителем общества 
с ограниченной ответ-
ственностью «Коркин-
ское» Геннадием Ворон-
чагиным. Завьялова как 
бизнесмена,  в первую 
очередь, интересовала 

экономика производства, 
как идёт уборка зерна, 
каковы его потери в связи 
с погодными условиями, 
сколько осталось убирать 
и многое другое.

Но, как говорится, луч-
ше один раз увидеть, чем 
сто раз услышать. По-
этому, пересев с легковой 
тойоты на джип Геннадия 
Геннадьевича, отправи-
лись на зерноток, где под 
открытым небом лежала 
тысяча тонн пшеницы. Её 
влажность не позволяла 
засыпать на хранение в за-
крома, а сушить выходило 

себе дороже. Один плюс 
от минусовых температур: 
влажное зерно на холоде 
не греется и не портит-
ся. Сушильный агрегат 
в хозяйстве работает на 
дизельном топливе, и что-
бы просушить тонну зер-
на, уходит до 40 литров 
солярки. Поэтому было 
решено, что эта пшеница 
пойдёт на фураж. Работать 
себе в убыток просто не-
целесообразно. 

Урожайность зерновых 
нынче порадовала хле-
боробов этого сельхоз-
предприятия, вначале она 
доходила до 35 центнеров 
с гектара. Хорошо, что 1,5 
тыс. га успели убрать до 
непогоды. Когда же на по-
лях установился снежный 
покров, земледельцы про-
должили уборку, но уже 
с каждого гектара теряли 
до 5 центнеров пшеницы.  

Владимир Васильевич 
изъявил желание посмо-
треть 
своими глазами, как рабо-
тают комбайны на засне-
женном поле. Здесь уже 
потребовался «Уазик» 

– дорога была разбита 
до такой степени, что по 
ней даже на джипе было 
бы проехать проблема-
тично. Водителем на этот 
раз выступил агроном 
сельхозпредприятия Ста-
нислав Пузырёв. Машину 
трясло, подбрасывало на 
ухабах,  несколько раз 
она сползала в кюветы, 
стёкла то и дело забрыз-
гивало жидкой грязью. 
Но Станислав Евгеньевич 
уверенно, даже, можно 
сказать, виртуозно вёл 
свой уазик к месту уборки 
хлебов.

Четыре «Акроса» рез-
во, как мне показалось, 
с большой скоростью, 
передвигались по полю. 
Далеко всё-таки техника 
ушла вперёд. Почему-то 
сразу вспомнились ка-
дры советского фильма, 
где комбайны медленно, 
словно корабли, «плыли» 
по хлебной ниве.  Как 
сказал Геннадий Генна-
дьевич, если бы нынче 
пришлось убирать зер-
но старыми «Нивами» и 
«Донами», потери, скорее 
всего, были бы намного 
больше, и уборочная за-
тянулась бы на неопреде-
лённое время.

Отече ственные зер -
ноуборочные комбайны 
теперь не уступают зару-
бежным «Джон Дирам», 
«Клаасам» и «Кейсам», а 
может, в чём-то их и пре-
восходят. Например, при 
морозе минус 17 градусов 
«Акросы» нормально и 
заводились, и работали. 

Владимир Васильевич 
попросил сфотографи-
ровать его на фоне за-
снеженного поля, чтобы 

показать коллегам-депу-
татам, в каких условиях 
приходится работать кре-
стьянам в этом году. На 
днях народные избран-
ники должны принимать 
областной бюджет и За-
вьялов пообещал внести 
предложение об оказании 
помощи аграриям. 

А ещё неплохо, если 
бы в Коркино пришёл, 
наконец, газ и тогда ООО 
«Коркинское» перевело 
бы свою сушилку на го-
лубое топливо, и расходы 
на сушку зерна стали бы 
значительно меньше. Об 
этом мечтает Геннадий 
Ворончагин, ведь ему, как 
никому другому, прихо-
дится считать каждую ко-
пейку, чтобы предприятие 
было на плаву, чтобы ра-
бочие вовремя получали 

заработную плату, чтобы 
было на какие деньги за-
купать удобрения, горю-
че-смазочные материалы 
и технику. 

После поездки в Кор-
кино депутат посетил 
Упоровский отдел поли-
ции, где его начальник, 
подполковник полиции 
Юрий Плесовских рас-
сказал о работе отдела, 
о криминогенной обста-
новке, сложившейся в 
районе. Обсудили вопро-
сы, касающиеся успеш-

ного выполнения задач 
по охране правопорядка 
и уровне боевой и по-
литической подготовки 
личного состава. Влади-
мира Васильевича инте-
ресовало, существует ли 
в районе проблема с упо-
треблением наркотиков и 
курительных смесей, так 
называемых спайсов. Эта 
тема стала актуальной 
после массовых смер-
тельных случаев в Ханты-
Мансийском автономном 
округе и других регионах 
страны, и даже рассма-
тривалась на последнем 
заседании Тюменской 
областной Думы.  

Так совпало, что в день 
визита проходило очеред-
ное заседание районной 
Думы. В.В. Завьялов по-
бывал и на нём. Он про-

информировал местных 
народных избранников о 
работе своих коллег, по-
делился впечатлениями о 
поездке по району. 

Под занавес визита Вла-
димир Васильевич провёл 
пресс-конференцию, ко-
торая состоялась в Доме 
прессы, и ответил на ряд 
вопросов представителей 
всех средств массовой 
информации. Журнали-
стов интересовало мне-
ние депутата по работе 
местной Думы, по ситуа-
ции в Украине, как он от-
носится к экспериментам 
в образовании?

На вопрос: «В чём вы 
видите особенность на-
шего района?», он от-
ветил, что ему нравится 
приезжать в Упоровский 
район. Здесь живут заме-
чательные люди, которые 
работают на благо своей 
территории, прославляют 
свою землю. «Агрофирма 
«КРиММ» – крупнейший 
в России производитель 
овощей. В этом году про-
дукцию предприятие от-
правляло не только на 
Север, но и в центральную 
часть страны. Меня пораз-
ила фантастическая циф-
ра: в сутки отгружалось до 
1 000 тонн картофеля, это 
примерно 40 КамАЗов!

Нельзя не сказать и о 
том, что упоровцы стали 
известны, как любите-
ли автомобильного вида 
спорта, «Упоровские ви-
ражи» вышли за рамки 
областных, став всерос-
сийскими. У вас один из 
лучших за Уралом кар-
тодромов, спортсмены 
оценивают его качество 
очень высоко.

Район славится Биат-
лонным центром, где про-
ходят соревнования раз-
личных уровней.

Отрадно, что на протя-
жении многих лет боль-
шое внимание у вас уде-
ляется патриотическому 
воспитанию молодёжи.

А р т и с т ы  з а н и м а ю т 
призовые места на об-
ластных, всероссийских 
и даже международных 
конкурсах. Далеко за при-
мерами ходить не надо. 
Недавно ваша танцеваль-
ная группа «Радуга» шко-
лы искусств побывала 
в городе Сочи и стала 
лауреатом международ-
ного фестиваля-конкурса 
«Музыкальная радуга». 

А вообще, я считаю, 
что сегодняшняя поездка 
была очень результатив-
ной», – подытожил Вла-
димир Васильевич.

Людмила 
ИВЛЕВА.

Фото автора.   

Поездка была результативной
В предпоследний день октября наш район посетил 

депутат областной Думы по 24 избирательному окру-
гу Владимир Завьялов.

Экскурсия по школе.

Фото на память после заседания местной Думы.

Грязь забрызгивала окна автомобиля.Уборка на заснеженном поле.
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